

MADRID.-Alcobendas.- Mejora la satisfacción vecinal con los servicios sociales yempeora con los sanitarios, según Metroscopia

ALCOBENDAS, 17 (EUROPA PRESS) El grado de satisfacción de los vecinos de Alcobendas con los servicios sociales y las ayudas municipales en el año 2020 ha subido cinco décimas, hasta los 7,1 puntos sobre 10, según una encuesta realizada por Metroscopia que compara los mismos parámetros con el último barómetro efectuado en 2017.

Así lo han confirmado el alcalde, Rafael Sánchez Acera (PSOE), y el vicealcalde, Miguel Ángel Arranz (Cs), en una rueda de prensa convocada en el Ayuntamiento para dar cuenta de los datos de la Encuesta de Calidad de Vida, cuyo trabajo de campo ha consistido en la realización de 600 entrevistas entre el 3 y el 16 de noviembre del pasado año.

De acuerdo con este barómetro, la satisfacción vecinal con los servicios sanitarios ha sufrido la tendencia contraria "como consecuencia de la pandemia", según han concluido ambos mandatarios del Equipo de Gobierno.

En este sentido, la valoración de la asistencia hospitalaria ha bajado del notable al 6,7; mientras que la de atención primaria ha descendido del 7,2 al 6.

La encuesta, que ha incluido también otras preguntas sobre educación, zonas verdes, cultura y deporte, ha revelado que la limpieza se percibe como "mejor" por un mayor número de vecinos respecto a hace tres años. De hecho, supera el notable en los edificios municipales, el transporte público y los mercados.

En cuanto a la limpieza de la zona centro, los vecinos le han otorgado una calificación de 6,4 puntos, seis décimas más que en el último informe.

A nivel global, el 99 por ciento de los vecinos se muestran satisfechos de vivir en Alcobendas, en tanto que los ciudadanos valoran con un 8 la calidad de vida en la localidad.

A la luz de estas cifras, el regidor ha declarado que no quieren "caer en el conformismo", por lo que seguirán trabajando para mejorar aspectos como la vivienda, la sanidad, la educación y el empleo.

Asimismo, Sánchez Acera ha reconocido que parte de la "buena tendencia" de los niveles de satisfacción vecinal "ha sido heredada" de los gobiernos locales anteriores (PP).

Por su parte, el vicealcalde de Alcobendas ha matizado que, aunque en apenas unos meses él ocupará la Alcaldía -así está pactado en el acuerdo de gobierno de PSOE y Cs-, seguirán trabajando "como un mismo equipo".